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上嘉超市福利卡，一卡惠全城，
精 品 年 货 ，一 站 式 购 齐 ，
这个春节来上嘉超市就对了！

春节团购选上嘉
团购电话：0317-5693760、18303283520

本报讯（记者 张倩 于海
涛）1月 24日，市政协十二届二
次会议举行第二次全体会议，9
名市政协委员带着基层的民声
民意和对沧州高质量发展的殷
切期望在大会上发言，为全面建
设现代化经济强市、美丽沧州建
言献策。另有 25名委员向大会
提交书面发言。

市政协主席王晓燕，副主席
薛泽通、侯四清、王荣、张新华、
杨双桥、李桂敏、聂进厂、马宝

顺、徐泽升和秘书长陈宽在主席
台前排就座。杨双桥主持会议。

市委书记康彦民，市委副书
记、市长向辉，市领导张效春、姚
幸福、田嘉宁、李治义、李广义、
李华峰、李凡、张文阁、戴树胜、
尹卫江、王晓玲等到会听取发
言。

董连喜委员第一个走上发
言席，提出了加快黄骅港转型升
级，推动沿海经济发展提质增效
的建议。随后，李刚委员就坚定

文化自信，做好四篇文章，推进
大运河文化带建设步入快车道
提出建议；张清辉委员就提高地
表水引蓄能力，解决地下水漏斗
问题发表了真知灼见；张晓明委
员为抓住特色产业发展牛鼻子，
全力打造县域经济发展加速器
提出了具体对策；刘博胜委员围
绕凝聚共识，加快转型，全力推
进新型智慧城市建设提出了建
议；李晓明委员认为，我们要保
护利用好红色资源，续写好沧州

经济社会发展新篇章；魏富春委
员就加强城市治理，优化管理体
制，全力推动城市环境容貌提档
升级提出了具体建议；陈伟德委
员建议实施品牌战略，加大科技
投入，推动现代农业高质量发
展；杜义霞委员提出了全面提升
课后服务水平，助推“双减”政策
落地落实的建议。

委员们紧紧围绕市委、市政
府中心工作，以不断提高政治协
商、民主监督、参政议政水平，积

极助力“一四五九”工作思路，全
力推动沧州高质量发展，全面建
设现代化经济强市、美丽沧州为
目标，坚持建言资政和凝聚共识
双向发力，切实履行委员职责，
深入开展调查研究。他们的精彩
发言用鲜活的实例和翔实的数
据进行了分析论证，提出的意见
建议切合沧州实际，具有很强的
针对性、前瞻性和可操作性。

市政协十二届二次会议举行第二次全体会议
康彦民向辉等到会听取发言

本报讯（记者 李圣哲 霍
钢杰）1月 24日上午，市十五届
人大二次会议主席团举行第二
次会议。主席团常务主席刘振华
主持会议。

会议应到68人，实到66人，

符合法定人数。
会议听取了大会秘书处关

于各代表团审议《沧州市第十五
届人民代表大会关于沧州市民
生实事项目完成情况满意度测
评办法（草案）》和《沧州市第十

五届人民代表大会第二次会议
关于沧州市 2022年民生实事项
目投票表决办法（草案）》情况的
汇报，决定提交第二次全体会议
表决。

本报讯（记者 张倩 于海
涛）1月 24日，市政协召开十二
届八次主席会议。市政协主席王
晓燕，副主席薛泽通、侯四清、王
荣、张新华、杨双桥、李桂敏、聂
进厂、马宝顺、徐泽升和秘书长

陈宽出席会议。王荣主持会议。
会议听取了各小组审议市

政协“两个决议”（草案）和提案
审查情况的报告（草案）情况的
汇报，审议通过了政协沧州市第
十二届委员会第二次会议关于

常务委员会工作报告的决议（草
案）、政协沧州市第十二届委员
会提案委员会关于十二届二次
会议提案审查情况的报告（草
案）、政协沧州市第十二届委员
会第二次会议政治决议（草案）。

本报讯（记者 李圣哲 霍
钢杰）1月 24日，市十五届人大
二次会议召开财政经济委员会
会议。市人大常委会副主任、大
会主席团常务主席刘建华主持
会议。

会议对沧州市人民政府提
交大会审查的《沧州市 2021 年
国民经济和社会发展计划执行
情况与 2022年国民经济和社会
发展计划（草案）的报告》《沧州
市 2021年预算执行情况和 2022

年预算（草案）的报告》进行讨论
审查，研究提出审查结果报告草
案，提请大会主席团第三次会议
表决。

本报讯 （记 者 李 圣 哲
霍钢杰）1 月 24 日，出席市十
五届人大二次会议的各代表
团继续审议市长向辉所作的
政府工作报告。

审议中，代表们踊跃发言
讨论，积极围绕报告谈体会、提
建议、谋良策。代表们一致认
为，报告内容精练、数据详实、
目标明确，具有很强的指导性、
针对性和可操作性，对加快建
设现代化经济强市、美丽沧州，
以优异成绩迎接党的二十大胜
利召开具有重大意义。

群众利益无小事，一枝一
叶总关情。让发展成果更多更
公平惠及全体人民，是代表们
关注的焦点。报告提出，我市
今年将继续加大工作力度，强
力推进城市更新、县城建设提
质升级、乡村全面振兴、健康
沧州建设等工作。对此，代表
们纷纷“点赞”。任丘、肃宁代
表团的代表们建议，实现好、
维护好、发展好最广大人民根
本利益是我们做好一切工作
的出发点和落脚点。要始终坚
持以人民为中心的发展思想，
把更多“真金白银”投入到民
生事业上来，健全完善社会保
障体系，深化教育、医疗卫生
等领域改革，着力解决好群众
的操心事、烦心事、揪心事，不
断满足人民对美好生活的向

往。
针对我市产业结构不够

优化、自主创新能力不强等问
题，报告提出，我市今年将以
更大力度推进动能转换，加快
结构调整、迭代升级，着力构
建现代化产业体系。代表们对
此倍感振奋。盐山、孟村代表
团的代表们建议，要坚持创新
驱动发展战略，持续加大政府
对企业创新引领的力度，进一
步鼓励和支持企业推进信息
化体系建设，推进人工智能与
传统制造业的有机融合，推动
智能制造提档升级，加快培育
发展新产业、新业态。同时，要
进一步解放思想，全面深入推
进重点领域改革和更高水平
对外开放，努力创建一流营商
环境，在激发内生动力和市场
活力中实现新跨越，为发展注
入新动能。

各代表团还审议了《沧州
市人民政府关于沧州市 2021
年民生实事项目完成情况的
报告》《沧州市人民政府关于
沧州市 2022 年民生实事候选
项目形成情况的报告》，审查
了《沧州市 2021 年国民经济
和社会发展计划执行情况与
2022 年国民经济和社会发展
计划（草案）的报告》《沧州市
2021 年预算执行情况和 2022
年预算（草案）的报告》。

市政协召开十二届八次主席会议

市十五届人大二次会议主席团
举行第二次会议

市十五届人大二次会议
召开财政经济委员会会议

市人大代表
继续审议政府工作报告

市人大代表审议政府工作报告。 张军 何学林 摄


